



～やまコーチから～

甲府みなみ幼稚園のお友達！！元気にしているかな？ようへいコーチ・やまコーチはとっても元気です！！サッカー教室では色々な技にチャレンジしてもらいましたが、「できな～い」と言っていたお友達も、チャレンジする中で「できた！」と大きな声でコーチに教えに来てくれました！最後の試合でも、とても元気よくボールを追いかけ、みんなでゴールを目指しました！喜んでいるみんなはとても楽しそうでした。

お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)/



～樋口先生から～

今年もサッカー教室を開催して頂き、ありがとうございました。子どもたちはこの日をとっても楽しみにしていました。男の子も女の子も夢中になってボールを追いかける姿がとても印象的でした。終わった後も、「楽しかった！！」、「ゴール決めたよ！！」、と教えてくれる子や、「またやりたいな♪」、との声も聞こえてきました。色々な我慢が続く中ですが、子どもたちにとって満足できる幸せな時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会